

Eine böse Romanze?

SasuSaku?

Von _Engelchen

Prolog: ~Erste Begegnung~

Die Blätter rauschten und die Vögel zwitscherten zu Frieden, was gab es denn noch schöneres als diesen Frieden? Ja genau, ewigen Frieden, kein verhasster Krieg mehr und keine Irren Menschen die ihn versuchten auszulösen, keine Entführer und dummen Mord vor fälle... Die Haare des Mädchen wehten im Rhythmus des Windes, ihre Gedanken waren vergeblich, gerade hier, wo sie stand würde irgendwo irgendwer anderes Sterben und irgendwo irgendwer anderes geboren, aber so war die Welt, doch war dies nicht ihr einziger Gedanke: »Seltsam der Wind wechselt ständig seine Route...« Aber darüber sollte sie sich wohl lieber nun nicht den Kopf zerbrechen, während sie versuchte diese Gedanken zu unterdrücken merkte sie gar nicht, das sie an ihrem eigenen Ziel vorbei gegangen war... Doch wurde sie einige Meter weiter aufgehalten, es war die Polizei... „Mädchen? Was machst du hier? Wir hoffen mal, das du heute nicht Blau machen willst!“ ein ernster Blick hatte sie erfasst als sie merkte, wie ein Bus an ihr vorbei fuhr und an der halte stelle stehen blieb. „N-nein, ich habe nur gerade di-..“ ehe sie noch etwas sagen konnte wurde sie von dem anderen unterbrochen „Los, auf mit dir in die Schule!“ ein ernster fast boshafter Blick fixierte sie, welcher sie fast erstarren lies, plötzlich tauchte erneut ein Mann auf, erschien sich nicht immer auszuruhen um die Nächte durch zu machen, zumindest verrieten dies seine Augenringe „Inabi, Tekka mein Vater lässt euch rufen!“ er würdigte das Mädchen nicht einmal eines Blickes, nein, sein eiskalter Blick fixierte nur die beiden vor sich. „Jaja“ kam es von dem ersten und sie setzten an zu gehen kurz warfen sie dem Mädchen noch einen ´los´ blick zu ehe sie mit dem Jungen Mann verschwanden. Schnell erinnerte sich das Mädchen an den Bus und lief los um in diesen noch rechtzeitig anzukommen. Gerade als sie an der halte Stelle ankam fuhr dieser schon los, na toll, sie kam nun zu Spät, Heute war einer der letzten Schultage und was machte sie? Sie verpasste den Bus, toll gemacht dachte sie sich.

Was nun? Sollte sie vielleicht.. nein, ihre Mutter würde sie mit einem Abschiedskuss dort abliefern und versuchen mal wieder ein Mutter Tochter Gespräch zu führen... das war sie sich zu leid, plötzlich erklang eine Stimme weiter hinten, schreckhaft drehte sie sich um, doch... es war die des Uzumaki „Na toll, dank dir haben wir den Bus verpasst...“ sagte dieser mit einem großen Grinsen zu dem Jungen neben ihn, schnell wand das Mädchen ihren Blick wieder ab und ging langsam voraus in der Hoffnung, sie würden nicht versuchen auch zu fuss die Abkürzung zu nehmen. Als der blond haarige sie wohl bemerkte und ihr etwas hinter her rief, verstanden hatte sie es nicht mehr aber vielleicht war es eh nicht wichtig, wurden ihre Schritte schneller ehe sie hinter

einer ecke verschwand.